



#Salud

# Eutanasia, a discusión



La Comisión de Salud en la Cámara baja iniciará el debate para la legislación sobre la eutanasia

POR YVONNE REYES

Con el propósito de avanzar en el análisis sobre la regulación de la eutanasia en México, la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados convocó al foro "Semana de la Eutanasia" para debatir sobre este tema.

Legisladores y académicos, así como el secretario de Relaciones Exteriores, al participar en la inauguración del evento, coincidieron en que se trata de un tema relevante que no debe resolverse con base en dogmas, prejuicios o creencias personales.

Al respecto, el presidente de la Cámara baja, Sergio Gutiérrez Luna, señaló que la eutanasia es un tema sensible que debe analizarse desde un enfoque multidisciplinario y de la mano de expertos para, en su caso, llegar a un

## En la Cámara de Diputados inició el análisis sobre la regulación del procedimiento por el que una persona es asistida por un especialista para morir dignamente

producto legislativo que sea benéfico para las y los mexicanos.

"Desde el Poder Legislativo seguiremos sumando esfuerzos para alcanzar objetivos y acercarnos con responsabilidad a una respuesta concreta sobre la eutanasia", afirmó.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Salud, Emmanuel Reyes, consideró que se debe reconocer la autonomía, los derechos y la voluntad de las personas para vivir o morir dignamente.

"Y es que aquí entran paradigmas sociales, religiosos, éticos, jurídicos, y es importante reconocer y visibilizar este tema. En este sentido, este foro se presenta como un espacio abierto, libre de dogmas y prejuicios", expresó Reyes Carmona.

A través de un mensaje grabado en video, el canciller Marcelo Ebrard señaló que es un tema relevante y recordó que en la Constitución de la Ciudad de México se reconoce el derecho a una muerte digna.

FOTO ESPECIAL